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С Т А Н Ц И Я  Л И Х О С Л А В Л Ь  
может и должна работать лучше

30 июля наша страна празднова
ла всесоюзный день железнодо
рожного транспорта. Этот праздник 
установлен правительством по 
просьбе рабочих и служащих же
лезных дорог в ознаменование го
довщины приема лучших людей
ж. д. транспорта руководителями 
партии и правительства 30 июля 
1235 года. Отныне день железно
дорожного транспорта будет все
народным днем торжества.

30 июля 1935 года под сводами 
Кремлевского дворца состоялась 
историческая встреча передовых 
транспортников, возглавляемых 
своим славным наркомом Л. М. Ка
гановичем, с вождем нашего наро
да товарищем Сталиным и его бое
выми соратниками. Здесь был под 
веден итог той огромной работы, 
которую к тому времени армия 

1 транспортников, руководимая Л. М. 
Кагановичем уже, проделала. На 
этой же встрече товарищ Сталин 
поставил перед транспортниками 
новые задачи.

Транспорт должен стать четко 
работающим, действующим точно, 
как хороший часовой механизм! 
Этот сталинский лозунг глубоко 
запал в сердца железнодорожни
ков и зажег их решимость к но
вым победам.

Год прожитый железнодорожни
ками после того, как товарищ Ста
лин дал им боевые задания был 
замечательным годом напряжений, 
кипучей борьбы за победу. И эта 
победа одержана. Задание това
рища Сталина—грузить 75—80 ты
сяч вагонов не только выполнено, 
но и перевыполнено.

Выполнив первую часть наказа

тов. Сталина, железнодорожный 
транспорт приступил к осуществле
нию боевой программы—превра
тить железные дороги СССР в кон
вейер, работающий с четкостью ча
сового механизма.

Одно надо сказать, что наша’ 
станция Лихославль еще не научи
лась работать по настоящему. Здесь 
работают по старинке. На. нашей 
станции до сих пор ещё не могут 
работать без аварий и массовых 
простоев. На н а ш е й  станции 
все в о з м о ж н о с т и  для без- 
перебойной работы не используют
ся, отсутствует четкое руководство 
работой станции, слабо развернуто 
соцсоревнование и применение 
стахановских—кривоносовских ме
тодов труда, недостаточно органи
зована массово-политическая рабо
та и в результате—июльский план 
выполнен^всего лишь на 60 проц.

В своем приветствии товарищу 
Сталину, принятом на собрании по
священном первой годовщине при
ема товарищем Сталиным железно- 
доржников, стахановцы—железнодо
рожники и московские рабочие, обе
щали вождю народа с новой энер
гией взяться за выполнение нере
шенных задач ц сделать всесоюз
ный день железнодорожного тран
спорта исходным для новых побед 
социалистического транспорта.

Железнодорожникам станции Ли
хославль надо на основе социалис 
тического соревнования и освоения 
стахановско-кривоносовских мето
дов работы бороться за выполнение 
производственного плана, за то, что 
бы нашу станцию сделать одной 
из передовых станций.

На снимке: Осмотр паровоза в депо

Рейд  , Легкой кавалерии“ на транспорте

Что показала проверка
Комсомольская организация ст. 

Лихославль включилась в рейд и 
начала практическую работу.

27 июля на станции Лихославль 
наша бригада „Легкой кавалерии" 
проверила состояние оборудова
ния вокзала, билетной кассы, ка
меры хранения, а также состояние 
перрона и работу дежурных по 
посадке пассажиров. Выявлено 
много недостатков. В вокзале по
лы грязные, помещение матери и 
ребенка находится в общем зале 
и используется не по своему наз
начению. Мебель в зале вокзала 
старая, частью поломана, стола с 
письменными принадлежностями 
нет. Имеются двое часов, но они 
неисправны, обманывают пассажи
ров, кипяченая вода в баке пор
тится т.-к. бак окрашен изнутри.

Билетный кассир загружен ра
ботой по таксировке багажа, а 
поэтому у кассы всегда создается 
очередь, толкотня, ругань. Были 
случаи когда многие пассажиры 
оставались без билзтов,. и не мог
ли сесть на поезд. Кроме того, 
в кассу обращаются за различны
ми справками, не связанными с 

~ч

движением поездов, а дежурный 
по посадке не имеет определенно 
го места, да и к тому же его ни
как нельзя отличить от пассажи
ров, так как никаких знаков от
личия он не имеет.

Камера хранения расположена 
далеко от вокзала в совершенно 
неприспособленном помещении, 
багаж складывается в одну кучу. 
На перроне московского пути 
грязно, после дождя рбразуются 
лужи, полиеадник частью разру
шен, забор не оксашен. Бригада 
у с т а н о в и л а ,  что пригородные 
поезда JNfa 65 и 417, следующие от 
Лихославля, убираются и осве
щаются плохо.

Все эти недостатки являются 
большим тормозом в правильном 
обслуживании пассажиров, но они 
устранимы.

Бригада „Легкой кавалерии" 
вынесла свои предложения по 
устранению этих недостатков.

. Бригада „Легкой кавалерии".
Бойков, Резвов, Максимова.

Ст. Лихославль в 
прорыве

Железнодорожный транспорт из 
самой отстающей отрасли народно
го хозяйства стал передовой. И 
сейчас железнодорожники изо дня 
в день улучшают свою работу, рас
тет грузооборот, увеличивается пас
сажирское движение, улучшается 
культурное обслуживание пассажи
ров. Но этого пока еще нельзя ска
зать про станцию Лихославль, там 
еще не научились работать как 
следует. До сих пор наблюдаются 
аварии, несчастные случаи, массо
вые простои вагонов и паровозов. 
Показатели работы станции за июль 
месяц значительно снизились. Если 
в июне станция имел! по коммер
ческому отделу выполнение плана 
более чем на 120 процентов, то за 
июль план выполнен только на 60 
процентов. По другим видам работ 
в июле месяце показатели также 
снизились. Это могло получиться 
потому, что на станции нет четкого 
руководства, нет оперативности в 
организации улучшения обслужива
ния пассажиров, нет настоящей 
большевистской дисциплины.

Нужна срочная перестройка ра
боты. Необходимо укрепить трудо
вую дисциплину и на основе социа
листического соревнования, на опы
те лучших людей развернуть ста- 
хановско-кривоносовское движение 
на станции.

По Союзу 
и области

Государственный 
план озимого сева 

на 1036 год
В газета „Правда" 30 июля опуб

ликовано постановление Совета На
родных Комиссаров Союза ССР 
„О государственном плане озимого 
сева на 1936 год".

План озимого сева на 1936 г. в 
совхозах, колхозах и единоличных 
хозяйствах всего по Союзу ССР 
составляет 38419,0 тыс. га, в том 
числе по Калининской области 
571,4 тыс. га. План посева озимой 
пшеницы утвержден следующий: 
всего но Союзу 15891,0 тыс. га, в 
том числе по Калининской области 
111,3 тыс. га. СНК утвераил как 
минимальный следующий план по
сева в 1936 г. озимых культур 
чистосортными семенами в колхо
зах: всего по Союзу ССР 25480,0 
тыс. га, в том числе по Калинин
ской области 370,0 тыс. га.

ПОЛОЖЕНИЕ О ЗВАНИИ 
ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Королев, Ширшиков, Травникова.

О техучебе 
на транспорте

На станции Лихославль не соз
даны условия для роста кадров, 
для повышения знаний и квалифи
кации железнодорожников. Орга
низована техническая учеба для 
стрелочников, сцепщиков, дежур 
ных по башне. 1 го сентября они 
уже должны сдавать технический 
минимум, но люди к нему не гото
вы только потому, что не было 
создано условий для их учебы, 
пройденный материал не закреп
ляется и скоро забывается слуше- 
телями, а отдельные слушатели пло
хо посещают занятия но к ним не 
принимаются меры.

Т.

ЦИК Союза ССР 29 июля 1936 
года утвердил положение о звании 
Героя Советского Союза. В нем го
ворится, что звание Героя Совет
ского Союза является высшей сте
пенью отличия и присваивается за 
личные или коллективные заслуги 
перед государством, связанные с 
совершением геройского подвига. 
Героям Советского Союза вручает
ся высшая награда Союза ССР— 
орден Ленина, выдается особая 
грамота ЦИК Союза ССР- По ор
дену Ленина, получаемому награж
денным, денежное вознаграждение < 
выплачивается в двойном размере.

Звание Героя Советского Союза 
присваивается исключительно по
становлением ЦИК Союза ССР.



О размоле зерна нового урожаи и выдаче аванса 
в счет трудодней колхозникам

Постановление президиума РИ К‘а от 30 июля 1936 года

Д ж аз оркестр в калининском клубе текстильщиков..   » '■■—'"■■■■К   I и————I. НИМИ.   ................  ■■■■■■■.  ■■■ ■— >■
Обсуждение проект* новой конституции

Спокойны за свое будущее >

На основании постановления 
июньского пленума ЦК ВКП(б) „Об 
уборке урожая и сельхоззаготовках*, 
президиум Лихославльского Рай
исполкома постановляет:

1. Впредь до полного выполне
ния обязательств по сдаче зерна 
по госпоставкам, возврата ссуды и 
натурплаты за работы МТС в от
дельности каждым колхозом, вое 
претить создание кэких-бы то ни 
было фондов в колхозах за исклю
чением семенных из обмолота се
менных участков.

2. Установить отчисления для 
выдачи аванса колхозникам, для 
корма скота и др. внутриколхоз- 
ных нужд в размере 10 проц. от 
намолоченного зерна. Для отдель
ных передовых, хорошо работаю
щих колхозов размер отчисления 
может быть повышен по решению 
президиума РИК‘а до 15 проц.

3. В целях уменьшения отрыва 
рабочей силы из колхоза для пере 
работки зерна, рекомендовать кол
хозам выдачу авансов на руки кол
хозникам производить не зерном, а 
мукой, воспретив категорически

I личестве (до 1 пуда).
4. Для обеспечения размола зер- 

I на на мельницах в" определенные 
сроки, рекомендовать колхозам 
заключение с мельницами догово
ров на размол зерна в счет аван
совых сдач гарнцебора, сдаваемых 
непосредственно колхозом на за
готпункты.

5. Обязать всех владельцев мель
ниц в случае большого подвоза 
зерна перейти на круглосуточную 
работу.

6. Воспретить приемку мельница
ми зерна от помольцев без справок 
от сельсовета с указанием количе
ства разрешаемого к помолу зерна.

7. Обязать все сельсоветы выда 
вать помольцам справки для размо
ла зерна на мельницах в размере 
10 проц. от обмолоченного хлеба.

8. Поручить РайуполкомзагСНК I 
т. Веденееву через инструкторский 
состав проверить состояние мель
ниц. На следующем заседании пре
зидиум^ заслушать о состоянии 
мельниц в районе.

Пред РИК‘а Сэмгин 
Секретарь Герасим.

Я,звеньевод моляковского звена 
колхоза „Красный перевал", Хмель
никовского сельсовета с большим 
воодушевлением несколько раз 
прочитывала каждую статью новой 
сталинской Конституции.

Я горжусь своей родиной, где

каждый трудящийсяи имеет право 
на труд, на отдых образов ание. 

Мы все спокойны за свое буду
щее.

Громова.
„Красный перевал*выдачу зерном на руки в малом ко

/ С
О зернопоставках Дополнения и изменения

Колхоз

Кроме обязательных поставок от
дельные колхозы должны будут в 
первую очередь погасить задолжен
ность но ссуде и натурплате МТС. 
Извещения об этом колхозам уже 
посланы.

Во избежании излишнего отрыва 
рабочей силы, колхозам необходимо 
производить выполнение обязате
льств колхозников по картофелю 
и зерновым за счет обобществлен
ных посевов с последующим удер
жанием сданного количества при 
расчете по -трудодням.

Натур плата должна сдаваться 
одновременно с обязательными пос
тавками и направляться на загот
пункт обязательно при накладной, 
чтобы не было недоразумений в 
части зачисления вместо одного ви
да сдачи в другой, как это было 
в прошлом Натурилата сдается на 
основании извещений МТС.

Все сортовое зерно, на которое 
имеется сортовое свидетельство 
должно сдаваться на склады кон
торы Госсортфонда в г. Лихосла- 
вле с обязательным пред‘явлением 
сортового свидетельства, без чего 
зерно не может быть принято.

За Сортовое зерно колхозы полу
чат установленную надбавку в цене 
за сортность в зависимости от сор
товых качеств* зерна. Все сортовое 
зерно сдается на склады Заготзер- 
но в Лихославле и Калашникове 
согласно указаний на обязательст
ве. Наконец, кроме указанных вы
ше поставок, колхозы нашего рай
она как производящие сортовое 
зерно, должны будут обменять 
сортовое зерйо на продовольствен
ное с тем, чтобы дать его в другие 
районы области.

Голубев

I.
В номере 127 от 27 июля нашей 

газеты „На колхозной стройке" 
председатель колхоза „Красный 
путь" Новожилов предлагал запи
сать в новую Конституцию о предо
ставлении отпусков колхозникам в 
зимнее время. К этому предложе
нию я присоединяюсь, но предла 
гаю записать это так:

„Предоставить отпуск колхозни
кам в зимнее время только тем, ко
торые за год выработали не менее 
300 трудодней или 25 трудодней 
за месяц".

Репкин,
Счетовод колхоза 

им. Максима Горького.
н.

В статье 109 проекта новой Кон
ституции зиписано: „Народные су
ды избираются гражданами района 
на основе всеобщего, прямого и

равного избирательного права при 
тайном голосовании—сроком на три 
года". К этой статье я вношу сле
дующие добавления:

„Председателей сельских об
щественных судов избирать нарав
не с народными судами и на тот 
же срок". Шведов.

Председатель сельсуда 
Чашковского сельсовета.

III.
В статье 132 сказано, что в ар

мии могут служить только мужчи
ны. Я считаю, что этого мало, т. к. 
в случае войны каждая из нас го
това выступить на защиту нашей 
социалистической родины. К этой 
статье я вношу следующее добав
ление:

„В ряды РККА допускаются и 
женщины".

У
Д. Квакина.

“ • в
Из всех известных мне машин наилуч- 

шям самолетом, приспособленным к арк
тическим условиям, является „АНТ— 25“ . 
Он же может быть применен и для пе
релетов по жарким странам. Для этоо 
требуется только смена радиатора. Бес
посадочный полет, совершенный нами на 
„АНТ— 25“ , дал богатый материал для 
изучения условий арктического полете, 
он был такжэ основательным исцыта и 
ем самолета, мотора и всей материаль
ной части. Польвуясь относительно св - 
Подними днями на острове Удд в ожи 
дании возможностей вылета, я хочу по
делиться некоторыми своими выводами.

Самолет имеет то преимущество перед 
дирижаблем, что скорость его больше, а 
радиус действия почти та^ой же, как и 
у дирижабля. П столок у самолета несрав 
ненно больше На самолете можно итти 
выше облаков, которые дают обледенение, 
в то время как дирижабль, имеющий 
меньший потолок, вынужден игти в этил 
обледеняющнх слоях. В силу этого дири
жабль при полетах в Арктику скорее 
подвержен катастрофе, что и случилось 
с дирижаблем „Италия*. Фактически за
траты на строительство дирижабля и са 
модета одинаковы. А преимущества все 
же на стороне самолета.

Может ли самолет „АНТ— 25“ летать 
в Арктике? М<Ж8Т. Нуждается ли „АНТ 
— 25" в каких нибудь aepems&x, не
обходимость которых выяснилась а поле
те? Нет, за исключением 'подогрева мас
ла. Подогрев должен происходить от вы
хлопа или должен быть электрическим, 
«ргобы температура в баке была не ниже 
20—30 градусов. Э т» особенно важно 
при полетах в Арктихе. Больше по мое
му, переделывать ничего не нужно. Са
мая конструкция самолета и его поли
ровка показали, что даже при попадании 
в очень интенсивные в смыла бмерза- 
ния облака получается не такое уж 8*а 
чительное покрытие самолета льдом. Ис
ключение составляет обмерзание винта, 
вызывающее тряску мотора.

Наш полет показал* что в Арктику 
должны летать самолеты с большим ра
диусом действия, чтобы смело обходить 
циклоны в любую сторону. Эго было 
нами рроделано— мы обходили циклоны 
в течение нескольких чаов.

При отлете нам говорили, что облака 
в Арктике не превышают трех тысяч 
метров. Эго окавад- сь неверным. У Се
верной Земли „АНТ— 25“  набрал высоту 
около 5.000' метров, и облачность все же 
аробить не удалось,— она осталась зна

чительно выше. Арктический самолв", по
мимо всех качеств, которые были пере
числены, должен обладать еще способ
ностью брать высокий потолок, способ 
востью при большой нагрузке свободно 
преодолевать верхние спои облаков. Это 
свойство, благодаря мощному, безотказно- 
работагощаму м»тору, благодаря конструк 
ц й и  самолета, также присуще „АНТ— 25“ .

Штурманская работа очень сложна и 
требует большого практического навыка. 
В Арктике нет земных ориентиров, н для 
вождения самолета требуется основатель
ная теоретическая подготовка, умение 
практически работать сложными прибо
рами, проводить астрономические наблю
дения, .

Не следует думать, что полет в столь 
тяжелых условиях не отразился на на
шем физическом состоянии. К работе по 
вождению самолета в течение десятков 
часов посменно апибавялись еще испыта
ния в виде кислородного голода. Когда 
мы шли на высоте 4.000 метров, каж
дый испытывал этот голод, мы потеряли 
аппетит (втроем с'еля всего полплитки 
шоколада), мы ощущали боль в глаз*х, 
быстрое наступление утомляемости. Серь
езная физическая тренировка обязатель
на при подготовке к длительным беспо 
садочным полетам.

Особенное значение имеет соблюдение 
правильного режима в полете: определен
ное время для сна, правильный режим 
питания, полное воздержание от употреб

ления алког ля Мы в вашем полете эти 
правил* твердо ссбд дали, Единственное 
отступление от режима— это отсутствие 
правильного сн*. Сна фактически не бы
ло. После смены я не мог уснуть ж 
вставал на вахту, не отдохнув, Это из
нуряло. Пои отлете нам надо было взять 
аодвесную кровать или гамак, но мы 
рассчитывали отдыхать полулежа. Это 
было ошибкой.

На сухопутном самолете мы пролетели 
над обширными водными пространствами 
Баренцона и Охотского морей. Мы не 
чувствовали моря, не ощущали опастно- 
сти. Почему? У нас была целеустремлен
ность— это первое. Надежность матери
альной части внедряла з нас уверенность 
в благополучном завершении нашего 
дела. Мы ячлли, что наш мотор, совет
ский мотор, работает бевотказно— это 
второе. Наконец, не было боязни посадка 
на воду, так как под крыльями самолета 
имелись резиновые мешки, которые дела
ли возможным в крайнем случае даже 
посадку на в»ду.

Связь работала хорошо, ка исключе
нием начала перелета, когда приемник 
испортился. Но мы его быстро исправили и 
в дальнейшем не чувствовали оторван
ности от земли. Земля нас слышала.

Герой Советскиго Союза
В. ЧКАЛОВ. . 

(Из „Правды"). /



П о р а  р а с с т и л а т ь  л е н Первые итоги работы МТС за декада
Лен, рожь и пшеницу 

убрать с полей
На 1 августа по району вытереб

лено льна 96,5 процента к плану, 
сжато озимых зерновых 85 про
центов. Хуже обстоит дело с вы
возкой льна и озимых зерновых с 
полей. Льна убрано под крышу 
67,4 процента, заскирдовано ржи и 
пшеницы 47,6 процента.

Наряду с передовыми кол
хозами Микшинского, Хмельникоис 
кого, Первктинского и Больше-Плос- 
ковского сельсоветов, которые поч
ти весь лен убрали под крыши, ус
пешно проводят скирдование ози
мых, колхозы №!ихай*о-горского, Ти- 
мошхинского, Вескинского и Иван
цевского сельсоветов не вывезли с 
поля и половины вытеребленного 
льна несмотря на то, что в ряде 
колхозов этих сельсоветов вытереб
ленный лен уже давно перестаи
вает в бабках. Проходит медленно 
скирдование ржи и пшеницы.

В ряде колхозов района плохо 
организована работа по очесу и 
околоту льна. Колхозы Лазаревско
го, Кавского и Сосновицкого сельсо
ветов к очесу и околоту льна по 
существу еще не приступили.

Основная задача колхозов района 
сейчас заключается в том, чтобы в 
ближайшие 1—2 дня убрать с полей 
весь вытеребленный лен, заскирдо
вать озимые, развернуть работу по 
очесу, околоту и расстилу льна, 
одновременно проводить уборку 
клеверных семенников и выполне
ние обязательств перед государ
ством по зернопоставкам.

Допускают потери
В колхозе „Пахарь", Парфенов- 

ского сельсовета не ведется борь
бы с потерями. Участки после 
уборки никем не принимаются.

Много было допущено потерь и 
во время уборки сена. С.

Безделке
П у ш к и н о й

Сейчае по району проводится 
серьезная работа по аппробации 
(сортовой оценке) зерновых куль
тур—овса, пшеницы, ячменя и т. д. 
На основе сортовой оценки весь 
семенной материал, а также зер
новые культуры, сдаваемые госу
дарству будут разбиты по катего
риям, что имеет большое значе
ние в деле повышения урожайно
сти зерновых.

Работу по аппробации в районе 
проводят 10 агрономов и агротех
ников, но некоторые из них с этой 
работой не знакомы, и с их сто
роны возможны ошибки. Для свое
временного исправления возмож
ных ошибок, Облземуправлеыием 
назначен в качестве инспектора по 
аппробации в нашем районе тов. 
Пушкина Я. Г., которая несмотря 
на большую ответственность до 
сего время к проверке не присту
пила, в район не выезжала.

Трактора МТС аа декаду должны вспа
хать в переводе на мякоть 2950 га, а 
на 31 мюля включительно вспахано 
2393 га, 20 льнотеребилок вытеребили 
501 га, при плане 1100 га. По срав
нению с прошзым годом сделан большой 
шаг вперед в освоении теребилок, но все 
же нормы не выполнялись. Кроме того, 
иа 20 теребилок работали только 18, 
две совершенно не были исаольşованы. 
Руководство МТС не сумею обеспечить 
их работу, попустительствовало антима- 
шинным настроениям.

Норма на теребилку вытеребить аа де 
каду 60 га, а выполнено в среднем на 
каждую машину 24,23 га При чем есть 
и такие, которые выработали меньше 
15 га. Лучшие теребильщики блиаки к

„Сперва себя обеспечим, а 
потом государству отвезем"
Так подошли в колхозе „Веселый 

ельник", Сошниковского сельсовета 
к выполнению плана государствен
ных поставок по ржи и пшеницы. 
18 июля там приступили к обмоло
ту ржи, а в счет поставок государ
ству до сих пор не сдано еще ни 
одного килограмма Всю обмоло
ченную рожь правленцы распреде
лили между собой, нарушив тем 
самым постановление правительства.

Васильев, Никитин.

выполнению норм. Тов. Зайцев ва декаду 
вытеребил 44,32 га, Иванов—37,82 г», 
Лунов—37,35 га, Баваев—34,70 га. За
мечательный пример освоения теребилки 
показал тов. Лопухов, теребильщик Ве
ликолукского округа. За пять дней он 
вытеребил 33,08 га, при етом в один 
день дал рекордную для района выра
ботку, в 9,3 га. В его работе до мини
мума сокращены простои, он начинай 
работу, с рассветом и кончал с наступ
лением сумерков, регулярно и тщательно 
смазывал машину, регулировал ремни, а 
тракторист тов. Васильев обеспечил бес
перебойную работу трактора.

Не одинаково работали льнотеребиль
щики. Теребильщик болыпе-нюсковского 
отряда тов. Волков начинал работу позд
но, кончал рано. Однажды у его теребил
ки разбились две шестерни. Почему? Ког
да открыли коробку, то в ней не ока
залось масла. В 13 отряде трактор 
„ХТЗ* № 37 стоит уже 9 дней по тон 
лишь причине, что и* МТС присылают 
подшипники большего размера, чем тре
буются. Тракторист Соколов А. Г. (трак
тор № 48, из октябрьского отряда) ва 
декаду вспахал 4,37 га, в последние 
дни снизил выработку до 0,35 га. Он 
растерял все гаечеыэ ключи, 28 июля 
напился пьяным и оставил трактор в 
поле. Потсм, вступив иа смену, он пус
тил трактор и стал катать на нем мо- 
додеж1, а сам играл на гармонии. За 
эту смену он вспахал 0,35 га, а сжег 
21 килограмм горючего. Спрашивается, 
почему же пьяного Соколова допустили 
к трактору?

Вее эти факты говорят не только о 
неповоротливости, но ■ халатности ру
ководителей МТС. Отсутствие массовой ра
боты, несвоевременное выполнение требо
ваний работающих трактористов, слабая 
техническая помощь молодым тракторист
ам н льнотеребильщикам, неумелое 
■сяольиование опыта стахановцев в ме
тодах работы и обращение с машиной, 
забывание о соревновании и в то же вре
мя сşабость дисциплины—вот основные 
недостатки, приведший к плохим итогам 
работы МТС за декаду.

Это должно быть учтено в дальней
шей работе. Туманов.

Планируют, а работают без плана
Колхоз „Красный карелец", Иван

цевского сельсовета один из оТста-| 
ющих по уборке льна и зерновых.; 
Работа там проходит без всякого| 
плана. Ни бригадиры Лумбов и ! 
Федоров, ни председатель Лум-; 
бов Д. не считают нужным придер
живаться сроков работ по тереб
лению, жниву и уборке. По произ
водственному плану колхоз должен 
закончить теребление льна 25 июля, 
но сегодня 3 августа, а в колхозе 
из 28,55 гектар вытереблено толь
ко 26 га, а убрано лишь 11 гектар. 
К околоту приступили тоже с боль
шим опозданием, на сегодня око

лочено только полтора гектара.
Сколько бы правленцы не пла

нировали, но все их планы остаются 
на бумаге. На работу по плану кол
хозники должны выходить в 3 часа 
утра, а выходят начиная с 4-х и 
до 7 часов.

Преимущество работы по твер
дому плану доказано на примерах 
ряда колхозов. Там, где руковод
ство осуществляется строго по 
плану, там работы проходят с ус
пехом и выполняются в срок. Но 
этого в колхозе ,>Красный карелец" 
нет.

Ал. Ком.

СОВЕТЫ АГРОНОМА

Как можно получить 
льноволокно №  26 и выше

Решающую роль в получении 
льноволокна высоких номеров иг
рает однородность отобранной льно
соломки, а однородность соломки 
определяется в первую очередь 
толщиной стебля и лишь в очень 
малой степени от длины его. Стеб 

\ ли одной и той же длины имеют 
разное количество волокна, стебли 
с одинаковым количеством волокна 
различны по длине.

Стебли одинаковой длины, но с 
различным количеством волокна 
имеют различную толщину. Стебли 
различной длины, но с одинаковым 
количеством волокна имеют одну и 
ту толщину, вот почему необходи
мо обеспечить выравненность со
ломки по толщине.

Так, содержание волокна в стеб
лях различной толщины опреде
ляется:

От 0,5 до 1,0 миллиметра 35,26 
проц.

От I до 1,5 миллиметров 30,64 
процента.

1.5 до 2,0 миллиметров 26,69 проц.
3.5 до 5 миллиметров 15,14 проц.
На однородность льноволокна в

сильной степени влияют предшест
венники, сроки сева и сроки уборки. 
Поэтому, отобранную по вышеука 
занным признакам соломку нельзя 
смешивать в одну партию. Если 
двойное теребление не произведе

но, то необходимо сделать тща
тельную сортировку льна при оче
се головок.

В каждом колхозе, как правило 
при тереблении высокие, средние 
и низкие льны вязались в отдель
ные снопы. Поэтому, при околоте 
тщательная сортировка для № 26 
и выше производится только со 
снопами высокого стебления. Для 
того, чтобы упростить сортировку, 
необходимо все£ колхозников, за 
нятых на очесе и околоте ознако
мить с образцами этого льна и вы
весить их в помещении, где произ 
водится околот. Образец должен 
отвечать следующим требованиям:

1. Длина стебля льносоломки не 
менее 65 сантиметров.

2. Толщина от 0,90 до 1,3 милли
метра

3. Цвет соломки светло-желтый 
или желтый

При околоте вальком и на моло 
тилке „Эдди" повреждаются льня
ные стебли. Повреждается вся 
длина льносоломки. Поврежденные 
таким образом, стебли теряют свою 
ценность потому, что из повреж
денных стеблей получается мень
ший выход волокна и к тому же 
волокно получается худшего ка 
чества, чем от неповрежденных 
стеблей.

Работа на гребнях имеет ряд

существенных преимуществ:
1. Во время очесывания головок 

не повреждаются стебли.
2. Одновременно с очесыванием 

стебли выравниваются по длине;
3. Если пропустить через гре

бень верхушечную часть стебля, а 
затем комлевую, можно удалить 
сорные травы, а также путань и 
короткие стебли льна.

4 При очесывании на гребнях 
коробочки не разрушаются, благо
даря этому легче при последую
щей работе отделить семена льна 
от семян сорных трав.

После того как будет проведен 
очес льна на гребнях, льносоломка 
комлями обстукивается о стол и 
комли выравниваются и длинные, 
стебли при этом выдвигаются над 
общей массой льносоломки.

Вытаскивание толстых, длинных 
стеблей в каждом снопе произво
дится в 2—3 приема, или же про
пущенный через гребни сноп раз
вязывается, распускается и правой 
рукой выдергиваются толстые— 
длинные стебли.

Отобранные таким образом стеб
ли основной массы и длинные рас
стилаются на отдельные стлища. 
Сортировку льносоломки можно 
провести также сразу после рас
стила льносоломки на стлища пу
тем отбора нужного ассортимента 
соломки отдельными пряцками.

Отобранная тщательно соломка 
вывозится на лучшие стлища. Луч
шие стлища—луга с хорошей ота
вой. Надо запомнить, что качество 
стлища очень во многом влияет на 
номерность волокна.

Для получения равномерной вы

лежки необходимо установить тща
тельный уход за стищами. Уход за 
льном на стлище в основном сво
дится к 3-х, 4-х кратному его пе
реворачиванию, в результате этого 
переворачивания лен вылеживается 
равномерно, а также хорошо отбе
ливается солнечными лучами.

Льносоломка должна быть разо
стлана равномерно, тонким слоем. 
Если в обычных условиях рассти
лается на гектар стлища 2—2,5 тон
ны, то соломка отобранная для 
№ 26 и выше расстилается в поло
винном количестве от 1 до 1,5 тон
ны на гектар стлища.

За стлища ми должен быть уста
новлен систематический и тщатель
ный контроль для того чтобы не 
допускать спутываний и перележек. 
Готовность тресты проверяется пу
тем ежедневного обхода стлищ, на
чиная с 6-го дня расстила. С этого- 
же дня проводится из‘ятие утром 
и вечером . проб тресты.4 Взятые 
пробы обрабатываются на волокно 
в тот же день и звеньевод может 
установить готовность тресты к 
под'ему. Поднятая треста немед
ленно ставится в конуса, высуши
вается и убирается под крышу. 
При под'еме треста внозь подвер
гается тщательной сортировке по 
цвету и вылежке.

Сушка тресты должна произво
диться бездымная или даже еще 
лучше—естественная на солнце. 
Указанные виды сушки обеспечи
вают повышение качества льново
локна не менее 2-х номеров, а вы
ход льноволокна не менее 3 х про
центов.

Агроном Кортиков.



За границей 
ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА ФРАНЦИИ

31 июля. (ТАСС). Га-ПАРИЖ, _____  v____
зеты подробно излагают выступле 
ние министра иностранных дел 
Ивона Дельбоса в комиссии по 
иностранным делам палаты депу
татов.

Как указывает „Ордр", на во
прос о давлении Германии в поль
зу возможного изменения Франко
советского пакта министр заявил, 
что по его мнению, „это давление 
не может быть принято всерьез*.

Дельбос ответил на многочислен
ные вопросы но поводу положе
ния в Испании, а также относи
тельно возможных последствий 
испанских событий особенно в об
ласти, касающейся Марокко и

если бы обстановка изменилась, то 
французское правительство не 
считало бы себя связанным нынеш
ним решением относительно абсо
лютного нейтралитета в отношении 
Испании, принятым исхода из 
предпосылки об общем невмеша
тельстве держав. Если бы было 
доказано, что какая-либо держава 
вмешивается во внутренние испан
ские дела, оказывая помощь мя
тежникам, то французское прави
тельство, стремясь избежать ослож
нений международного порядка, 
снова обсудило бы вопрос об от
ношении к испанским событиям и 
оставило бы за собой в этом во-

ПО РАЙОНУ

Танжера. Дельбос добавил, чтб i йрОСŞ свободу действий.

В о с х о ж д е н и е  д и в и з и и  н а  
в е р ш и н у  Г и с с а р с к о г о  

х р е б т а
СТАЛИНАБАД, 31 июля. (ТАСС). 

28 июля Таджикская Краснознамен
ная ордена Ленина дивизия в пол 
ном боевом снаряжении произвела 
восхождение на пики Гиссарского 
хребта высотой 4.500 метров. Левая 
колонна под управлением майора 
А. Рапетова поднялась на 5 тыс. 
метров. Приказом по дивизии время 
под'ема было ограничено 10 часами. 
Срок этот выдержан точно. Весь 
путь (под'ем и спуск) пройден за 
15 часов в трудных условиях—‘во 
время тумана, под дождем и градом, 
в снежную пургу. 7 километров 
пройдено по льду. За время похода 
не было ни одного отставания. На 
высоте 3 тыс метров на берегу гор
ного озера Джиазак (Голубое озе
ро) состоялся первый привал. Было 
организовано .ссовое купанье и 
катанье на резиновых лодках. Общее 
собрание бойцов и начполитсостава, 
состоявшееся на высоте 4.500 мет
ров, приняло решение: просить
правительство назвать пять пиков 
Гиссарского хребта именами пяти 
маршалов.

ЧЕХОСЛОВАКИЯ И ГЕРМАНИЯ
ПРАГА, 30 июля (ТАСС). Касаясь 

газетных сообщений о том, что 
Германия намеревается предло
жить Чехословакии заключение 
двустороннего пакта, газета „Ли- 
дове новины" (близкая к партии 
чешских социалистов) заявляет: 

р,Если Германия имеет в виду 
проведение маневра с целью 
ослабления Чехословакии, то она, 
во всяком случае, запаздывает. 
Если однако, германское прави
тельство серьезно стремилось 
бы принять участие в организа
ции мира в Центральной Европе 
путем возможного соглашения с 
Чехословакией, то на долю че
хословацкого правительства вы
пала бы ответственная задача, к 

- которой Чехословакия ни в коем 
случае не приступит без пред
варительного согласия всех ее 
союзников".

Прибыли учебники
В Лихославльский магазин Коги- 

за прибыли и поступили в прода
жу стабильные учебники для пер
вого и второго классов начальной 
школы. Прибыли также некоторые 
учебники и для остальных классов 
начальной, неполной средней и 
средней школ. 3. Белякова.

Заявление дьякона
На днях дьякон Мих.-горской 

церкви Антон Завьялов принес в 
сельсовет заявление, в котором пи
шет, что со дня подачи заявления 
он перестает служить в церкви и 
хочет жить и содержать свою 
семью только на трудовых доходах.

Миллер.

Заявления 
многосемейных

Около 20 человек многосемей
ных колхозников и трудящихся на
шего района имеющих по 7 детей 
и больше, подали в Лихославль
ский Райисполком заявления о вы
даче им государственного пособия 
согласно закона правительства о 
помощи многосемейным. Эти заяв
ления через ЗАГС будут направ
лены в президиум облисполкома.

Леонов:

Ответы на заметки

ШАНХАЙ, 31 июля. (ТАСС). 
Кантонский корреспондент „Шан
хай Ниппс* сообщает, что „мир
ные переговоры" между гуансий- 
скими представителями и предста
вителями нанкинского правитель
ства в Кантоне окончились полным 
разрывом.

Завком калашниковского Стек
лозавода сообщил в редакцию, 
что материал, напечатанный в га
зете „На колхозной стройке* о 
плохо организованной культрабо
те в Калашникове подтвердился 
за исключением факта о пьянке 
в духовом оркестре.* .ц %

Общее собрание колхозников 
колхоза „Красный якорь*, Парфе
новского сельсовета обсудило за
метку, напечатанную в нашей га
зете о краже колхозного сена 
Гулиным Н. Ф. Собрание решило 
из'ять у Гулина краденое сено и 
наложило на него административ
ное взыскание. * *

В нашей газет была напечатана 
заметка селькора о том, что кол
хозник артели „Пламя", Парфенове 
кого сельсовета Лебедев Ф. выкосил 
колхозный огород, а сено взял себе. 
Правление колхоза обсудив замет
ку вынесло Лебедеву предупрежде
ние и решило удержать скошенное 
сено при распределении кормов по 
трудодням. * * *

21 июля в газете ,На колхозной

стройке- было напечатано о травле 
учащегося Калашниковской курсо
вой базы, активного общественника 
тов. Нугаева со стороны отдельных 
преподавателей курсовой базы, 
При проверке этой заметки на мес
те прокурором, зам. зав. РОНО и 
представителем нашей газеты, выяс
нилось, что факты травли курсан
та тов. Нугаева подтвердились. 
Один из основных виновников трав
ли преподаватель Эгчин приказом 
дирекции с работы снят Факт воз
мутительного отношения к учаще
муся поставлен на широкое обсуж
дение курсовой базы, а тов. Нугае- 
ву ч предоставлена возможность, 
окончить учебу.

Предельные сроки 
выполнения плене 

озимого севе
Народный Коммисариат Земледе

лия Союза ССР установил предель
ные сроки выполнения плана посе
ва озимых культур по республикам, 
краям и областям на 1936 год:

По Калининской области—25 V II I

Контуры будущей войны
Приврав войны бродят по капиталис

тическому мирт. Очертания этого приз
рака становятся яснее в рельефнее. Чис
ленность постоянных армий в бугжуаз- 
вых государствах с 1925 по 1934 г. 
вовросла на 20 проц. Наряду с этик ги
гантски возрастает численность „скрытых* 
вооруженных сил, в первую очередь во- 
енно фашистских органвзапий. Скрытых 
вооруженных сил в Германии, например, 
в 12 рав больше, чем г тоявной армии.

Контуры будущих «>т>Vyй можво про
следить на следу нщ: ‘ лиере: герман
ский квт°Р Штейнбер» Чуж дая на стра
ницах военного ж ) ". *<а „Дейче вер- 
проблему горючего д. нужд армии во 
время будущей войны, твердо и;хлдит 
на того пр^да. ложеви', го в этой »< й- 
не Г*рм»Н''я выставят ва голя сраже
ний 300 дивизий, КХОШУтанков и 7.500 
военных самолетов.

Для будущей войны буржуазия гото
вит миллиевные армии, численно превос- 
ходящае те армии, котарые принимали 
участив в ямпериалвстической войне

эти успехи настолько велики, что ста
рый в артилл рви осталось только лишь 
одво названзе: изменилась мощность ору
дий, появились новые образцы пушек, с 
переходом на механическую тягу увели
чилась подвяжи сть и проходимость ар
тиллерии. Повидиыому, недалек тот срок, 
когда вся артиллерия, начиная от ба
тальонной, будет поставлена на механи
ческую тягу.

Сове-|Швнно исключительные успехи 
достигнуты в области дальнобойности. 
Если дивззионвая л'гкгя пушка в 1914 
г. стреляла/ на 8 кг., то теперь ее даль
ность увеличились вдв-е: 240-миллимет
ровая пушьа стреляла на 20 гм. теперь 
— на 52 şм. В общем дальность полета 
снаряда увеличилась на 66— 160 проц. 
Наряду с этим большое внимание уделе
но автоматизму стрельбы и применению 
приборов для централизованного управ
ления а;твлдеркйскам <гяем при помо
щи электричества.

Почетное место в вооружении капита
листических стран отведено - авиации.

1914— 1918 гг. .Она вооружает свои ар- I Количество самолетов, имеющихся встрою 
мне самой новейшей и самой могущест-; шости важнейших государств (США, Ан- 
вевеой военной техникой, на ралвитие глия, Франц я, Германия, Италия, Япо-
которой ве жалеет ни средств, ни сил.

Артиллерия капиталистически стран 
по сравнению с 1918 г. к настоящему 
времени в численном отношении вовроо 
ла в два раза. Если в 1914— 1918 гг. 
ва 1 ООО солдат приходилось 4 орудия, 
то теперь— 8. Наряду с этим достигну
ты большие усиехв в области усовершен 
çТвования материальной части, ори чем

ния). с 1925 до 1935 г. возросло в 10 
раа. К дичегтво авиационных заводов в 
этих странах по сравнению с 1914—  
1918 гг. увеличилось в 5— 8 раа 

Особенно лихорадочно развивают свою 
авиацию Германия, Яаониа, Италия и 
Польша. Уже в 1935 году Германа я име 
ла до 3 700 самолетов в строю. Немец
ких фашистов это не удовлетворяет. Они

открыто агитирует за увеличение строе
вой авиации до 16 тысяч самолетов.

Агнйция капиталистических стран не 
только возрастает числевн°, она разви
вается и качественно, Авиацкя становит
ся более быстроходной и грув* под'ем ной. 
По сов купности летных данных радиус 
действия современной боевой авиации в 
среднем ранен: для легкой бомбардиро
вочной и штурмовой авиации—400—500 
км, для средних бомбардировщиков—до 
700 км., для тяжелой авиации—1 ООО 
ки. и больше.'

Военная мысль капиталистических стран 
во весь рост ставит сейчас проблему бы
строты движения войск. Решение этой 
проблемы заключается в раавитин танка 
и матостроеки*, в мотомеханвзацин

По данным иностранной печати, на во
оружении европейских армий (без Герма
нии) сейчас насчитывается свыше 10 ООО 
танков. Танки современной конструкции 
далеко < богязла своих „собратьев"— ве
теранов 1914— 1918 гг , прежде всего 
в мощности мот >р», в бровное вавки, в 
скорости, как следствие э ого,— в даль 
ности действия Скрость танков с 8 км. 
в час возро да до нескольски1 де-'ятков 
км. в чае, радиус действия возрос с 50 
до 200 км. Имеются танки, которые ве
сят 60— 75 т< вв. Эти „сухопутные бро
неносцы- вооружены мощными пушками 
и дееаткамя пулеметов. Есть танкг, ко
торые п еодолевают водные пространства 
и рвы в 5— 6 метров ширины.

Такое средство борьбы, как военная 
химия, таит в себе неисчерпаемые воз
можности развития.

Наряду с развитием военной химии в

капиталистических еранах обсуждается 
вопрос о средствах бактериологической
войны. Ценность этого оружия видят в 
том, что приготовление варазнсго мате
риала мож т быть осуществлено очень 
быстро, дешево, в больших количествах.

Однвм ив сложных вопросов бактерио
логической войвы является вопрос о ме
тодах и средствах самозащиты от приме
няемого микроба. Но даже это обстоятель
ство—угроза обратного действия микро
ба—не пугает представителей капиталис
тического мира. Полковник швейцарской 
армии Герч заявляет: „Полное в быст
рое уничтожение армии противника не
обходимо для блага стран даже в том 
случае, если для эт̂ го пришлось бы по
жертвовать своей армией*.

Готовя для будущей войны учялиен- 
ные ар* ии, вооружая эта армаи могу
щественной техникой, буржуазия ставит 
себе вадачу окончить будущую войну в 
наиболее короткий срок.

Не будет ошибкой утверждать, что гря
дущая империалвстйчесьая война буд^> 
более массовой, чем война 1914— 1918 
гг. Грядущая война будет характеризо
ваться небывалой насыщенностью воен
ной техники. Грядущая война втянет в 
непосредственные военные- действия все 
трудоспособное население, потребует 
непряженной мобилизации промышлен
ности и всей экономики воюющих стран. 
Это будет война не между отдельными 
странами, а война больших коалиций, 
когда почти весь мир превратится в 
сплошной военный лагерь.

Полковник В. Кондашов.
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